

Profesor Juan Manuel Baraona

Señor Director:

La repentina muerte de nuestro querido profesor y amigo Juan Manuel Baraona significa una gran pérdida para la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile y también para nuestro país.

El profesor Baraona —master en Derecho por la Universidad de Tufts, EE.UU.— formó a buena parte de las y los mejores abogados expertos en materia tributaria. Su punto de vista académico siempre enfatizaba la racionalidad jurídica y económica de los impuestos y adoptaba por principio un punto de vista procontribuyente.

Fue un entusiasta profesor que transmitió su pasión y dedicación por la enseñanza a sus colegas y a las nuevas generaciones. Habiendo jubilado como profesor, por especiales consideraciones, había regresado a la facultad a dictar clases, hasta ahora.

Fue un amante apasionado del equipo de fútbol Universidad de Chile y fiel amigo de sus perros, que lo acompañaban a todas partes en su auto. Su carácter directo y sus profundas convicciones religiosas las combinaba con un espíritu abierto y amistoso con todas las personas.

Su hijo Juan Pablo fue estudiante y académico de nuestra Facultad, y su señora, Mónica Rufatt, es la psicóloga jefa de la escuela. A su familia y amistades enviamos nuestras condolencias.

En su memoria, hemos decretado duelo de tres días en la Facultad y hemos izado a media asta el estandarte universitario, como homenaje al querido profesor Juan Manuel Baraona.

PABLO RUIZ-TAGLE

Decano Facultad de Derecho
Universidad de Chile